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REQUERIMENTO

 
 
                                                                 Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma
Regimental, que seja enviado expediente para o gerente da Energia para que seja feita a revisão do
imposto cobrado na conta de energia.
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes a solicitação veio da
moradora Elisa Silva, moradora do bairro Universitário, que acredita que o valor do imposto cobrado seja
muito alto afinal o valor pago pego energia já é elevado e pensando nos moradores a empresa devia
reduzir o custo do imposto para facilitar e melhorar a vida dos trabalhadores.
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2017
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